



Bürgerstiftung St. Georgen  
St. Georgen/Schwarzwald

Leopoldstraße 1  
78112 St. Georgen

## Gesundheitswoche 2018



Die 26. Gesundheitswoche, initiiert und durchgeführt von Dr. Johannes Probst, in Zusammenarbeit mit der Stadt St. Georgen, fand im März 2018 statt. Die Bürger können auf eine große Anzahl von Angeboten und Vorträgen rund um das Thema Gesundheit zugreifen und haben umfassende Informationsmöglichkeiten zu verschiedenen Themen. Die Bürgerstiftung St. Georgen förderte gleich zwei Vorträge die im Rahmen der Gesundheitswoche im Rathaus durchgeführt wurden:

Eine Reise in die faszinierende Welt der Wildbienen  
durch Dipl-Biol. Dr. Paul Westrich, Kusterdingen

und

Geistige Leistungsfähigkeit in der Jugend, im  
Erwachsenenalter und im Seniorenalter  
durch Prof. Bernd Fischer